

Buenas noticias recibieron los vecinos y vecinas de la comuna de Petorca ya que fue seleccionada dentro del Programa de Financiamiento de Infraestructura Cultural 2025, para recibir casi 3 mil millones de pesos lo que permitirá la construcción de su primer Centro Cultural.

Este proyecto era altamente esperado por los vecinos y sobre todo para quienes pertenecen al mundo cultural ya que contarán por fin con instalaciones que les permitan desarrollar sus actividades artísticas, talleres culturales, presentaciones y diversas acciones en un espacio moderno e inclusivo.

Anuncio Patrocinado

El alcalde Gustavo Henríquez valoró el hecho destacando que ha puesto especial énfasis en el desarrollo cultural y patrimonial en su administración: "Estos ámbitos son fundamentales para fortalecer la identidad local y abrir nuevas oportunidades de participación, educación y recreación. Este es un hito histórico para Petorca. Estamos hablando de una inversión cercana a los 3 mil millones de pesos que cambiará la vida cultural de nuestra comuna. Estamos muy contentos porque a solo 8 meses de haber asumido como nueva administración ya contamos con un proyecto de gran envergadura, un espacio que realmente es muy necesario".

Recordar que este financiamiento de parte del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio contempla el: Diseño arquitectónico y de especialidades, la ejecución de obras civiles y el equipamiento técnico y especializado para su funcionamiento.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Petcora fue una de las tres comunas seleccionadas a nivel nacional en esta convocatoria, junto a Tirúa, región del Biobío y Romeral, región del Maule.

y tú, ¿qué opinas?